

En el quirófano de un hospital

San Josemaría invitaba a buscar a Dios "en el quirófano de un hospital". Han pasado más de cincuenta años desde entonces. En este relato Dios se sirve de la intercesión del santo de la vida ordinaria, precisamente, en el quirófano de un hospital.

10/04/2021

Le pedí a san Josemaría que ayudara a mi cuñado que estaba en una cirugía. El médico había salido a decir que nos preparáramos para

una mala noticia, que no encontraban la arteria rota entre tanta sangre, dijo que había muy poca esperanza y yo, enfrente de muchas personas que pueden dar testimonio, le pedí a san Josemaría el milagro de interceder por él ante Dios y mi cuñado sobrevivió. Ya pasaron doce años de eso, mi cuñado cree que me debe la vida, pero no fue a mí, fue a san Josemaría.

L. S. - México

San Josemaría (Rezar por la intercesión de san Josemaría y El santo de lo ordinario)

►Clic aquí para enviar el relato de un favor recibido.

También puede comunicar la gracia que se le ha concedido mediante correo postal a la *Oficina de las*

causas de los santos de la prelatura del Opus Dei (Calle Diego de León, 14, 28006 Madrid, España) o a través del correo electrónico ocs.es@opusdei.org.

► Clic aquí para hacer un donativo.

En alternativa puede enviar una aportación por transferencia a la cuenta bancaria de la Asociación de Cooperadores del Opus Dei con IBAN número ES53 2100 1547 7502 0024 4065 y BIC, CAIXESBBXXX en La Caixa (agencia urbana de la calle Cartagena, 4, 28028 Madrid, España).

Photo: Bofu Shaw - Unsplash

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-uy/article/favor-atribuido-san-josemaria-en-el-quirofano/> (03/02/2026)